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火の用心！ 避難訓練＆煙道体験
１１月３０日（木）に，大曲消防署から４名の署員にお出でいただ

き避難訓練を行いました。避難指示の後，全クラスの報告を受けるま
で２分１４秒と素早い避難ができました。
その後に，火災の疑似体験として「煙道体験」も行いました。事前

に署員の方から，煙の怖さや避難の仕方について教えていただきまし
た。前庭に設置した煙道体験テントの中は煙が充満して，ほとんど見
えず方向感覚を失うほどでした（校長も体験）。煙（甘い香りのする
煙）を吸わないように鼻と口を押さえ，腰を低くして何とか通過でき
た子どもたち。大変よい経験ができました。
私からは，今日の体験や避難訓練を積み重ね「自分の命は自分で守

ること」と「一番大切なことは火事を出さないこと」の２点を子ども
たちに伝えました。これから冬を迎えるにあたりストーブなど火器類
の使用頻度が多くなります。ご家庭でも話題にして，火の取り扱いに
ついて注意させていただきたいと思います。

学校保健委員会 開催しました
１１月２９日（水）に，学校保健委員会を開催しました。学校

保健委員会は，学校保健安全問題について研究協議し，児童及び
職員の健康保持増進を図ることを目的して開催するものです。今
回は，学校医の白鳥先生，学校歯科医の金子先生，進藤ＰＴＡ副
会長さん，高橋ＰＴＡ副会長さんが出席してくださいました。
保健室の佐藤先生から「定期健康診断の結果と今年度の保健活

動について」，体育主任の樫尾先生から「体育的活動と体力につ
いて」と題して，今年度の取組状況を説明しました。
学校医さんやＰＴＡ副会長さんから，学校が子どもたちの健康

安全のためによく頑張っている，子どもたちも良い状態にあると
褒めていただきました。
今回説明した内容については，ＰＴＡ授業参観日などで，保護者の皆様にもお知らせしたいと考えて

おります。

服のチカラプロジェクト
～ご協力ありがとうございました～

６年生を中心に全校で取り組んできた「服のチカ
ラプロジェクト」は，１１月で活動が終了しました。
三年目の今年は，藤木保育園・角間川小・大曲南中
から，さらに活動範囲を広げ，藤木公民館・角間川
保育園にもご協力をいただきました。そして，何と
２０３１枚もの服を集めることができました。ご協
力いただき本当にありがとうございました。
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